

Sentuhan Hati untuk Intan Jaya! Satgas Yonif 509 Kostrad Berikan Layanan Medis Gratis

Jurnalists Agung - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 22, 2025 - 08:49



Satgas Yonif 509 Kostrad hadir memberikan layanan medis gratis bagi warga di Pegunungan Intan Jaya, Papua, Sabtu (22/2/2025).

INTAN JAYA- TNI tak hanya menjadi garda terdepan pertahanan negara, tetapi juga sahabat bagi masyarakat. Dengan penuh kepedulian, **Satgas Yonif 509 Kostrad** hadir memberikan layanan medis gratis bagi warga di Pegunungan Intan Jaya, Papua

, Sabtu (22/2/2025).

Kegiatan ini tidak hanya sebatas pengobatan, tetapi juga memberikan **edukasi tentang pola hidup sehat**, sehingga masyarakat lebih memahami pentingnya menjaga kesehatan.

Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, **Lettu Chk Irawan Suharto**, menegaskan bahwa pelayanan ini terbuka untuk semua kalangan, mulai dari anak-anak hingga lansia.

“Kami siap membantu dan memberikan layanan kesehatan dengan sepenuh hati kepada seluruh masyarakat,” ujarnya.

Warga Intan Jaya pun menyambut baik kegiatan ini. Jarak yang jauh dari fasilitas kesehatan sering kali menjadi kendala bagi mereka, tetapi kini mereka bisa mendapatkan **pengobatan tanpa harus menempuh perjalanan jauh**.

“Terima kasih kepada bapak TNI yang sudah peduli dengan kami. Kami sangat terbantu dengan layanan kesehatan ini,” ujar salah satu warga dengan penuh rasa syukur.

Kegiatan ini merupakan bagian dari **komitmen TNI untuk selalu hadir bagi masyarakat**, tidak hanya dalam aspek keamanan, tetapi juga dalam bidang sosial dan kesehatan.

Menanggapi inisiatif tersebut, **Pangkoops HABEMA Mayjen TNI Lucky Avianto** menyampaikan apresiasinya terhadap langkah yang dilakukan Satgas Yonif 509 Kostrad.

“Dengan sentuhan hati dan kepedulian yang tulus, Satgas Yonif 509 Kostrad membuktikan bahwa TNI bukan hanya penjaga keamanan, tetapi juga pelayan masyarakat,” tegasnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara **TNI dan masyarakat semakin erat, harmonis, serta membawa dampak positif bagi kesejahteraan warga Intan Jaya**.

Sumber: PenSatgas 509/Lettu Sus